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Date de la réunion : 26 Septembre 2011 Horaire : 20H00 Lieu : Vestiaire 
 

Ordre du jour 
Retour pétanque, Loto, Tombola, Souper dansant, Vestiaire, Ecole de Football, Tournoi 

FIFA, Panneaux publicitaires, Divers… 
 

Compte rendu 
Présents : Brigitte, Bertrand, Christian, Guy, Dominique, Vincent, Alexandre, Jean Marc, 
Alexis, Fabien, Jean Luc, Maxime. 
Excusés : Xavier, Juliette, Jean-Michel 
 

 
 
 

 
1. Pétanque 

 
Cette année 21 doublettes se sont inscrites malgré la menace orageuse. 
Le bénéfice de ce tournoi s’élève à 432€ 
Pour les prochaines éditions, les 1ers lots devront être achetés pour être plus attractifs et le prix des 
boissons passera à 2 € comme dans toutes les manifestations d’ailleurs mais restera à 1.50 € à la 
buvette lors des matchs de championnat. De plus, les membres du comité devront mettre un peu 
plus d’implication pour rechercher des lots, notamment auprès des entreprises qui travail avec nous 
(Rième, Boucherie, Super U…) 
 
 

2. Loto 
 
Commission : Guy, Xavier et Leko 
Guy doit se renseigner auprès de Speed Loto et Michel pour comparer les tarifs. En fonction du 
choix la date sera fixée soit au 21, 28 octobre ou 04 novembre. 
Bien penser à la publicité… 
Prochain point le 10 octobre 
 
 
 
 
 

3. Tombola 
 
Commission : Jean-Marc, Zépi, Fabien 
Fabien doit confectionner les tickets que Villou imprimera. 
Il faut prévoir plus de lots, ce qui conduit à augmenter le budget pour ceux-ci à 700 € maximum. 
La distribution des tickets devra se faire avant la trêve mais après le loto afin de ne pas tout 
mélanger. Joindre aux tickets un bulletin explicatif sur la vente des tickets stipulant une 
augmentation de 20€de la licence la saison prochaine (1 carnet de tickets compris) si trop peu de 
tickets sont vendus par les jeunes joueurs cette année, le principe ayant déjà été mis en place pour 
les seniors. 
Prochain point le 1er novembre 
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4. Souper dansant 

 
Commission : Brigitte, Maxime, Jean-Michel 
La date prévue est le 03 mars à la salle de Noël-Cerneux. Les places seront limitées à 180 adultes et 
40 gamins maximum. La formule DJ Seniors (Arnaud + Fabien) est reconduite pour cette année. 
La vente des places se feront par téléphone, en premier aux licenciés et parents puis la vente sera 
ouverte aux personnes extérieures. 
Prochain point le 23 décembre 
 
 

5. Aménagement du vestiaire 
 
Une corvée a eu lieu le mois passé ou une vingtaine de seniors étaient présents. Le nettoyage 
complet du vestiaire a pu être effectué, l’isolation du nouveau local à matériel, la peinture de la 
main courante, le ramassage du gazon à la Chenalotte. 
Une nouvelle corvée est à planifier afin de poser la nouvelle fenêtre de la buvette, l’escalier 
escamotable, peindre les nouveaux poteaux de la main courante et terminer l’isolation du local à 
matériel. Il faudra également prévoir de repeindre les toilettes de chaque vestiaire. 
 
Leko doit effectuer une maintenance de la VMC du vestiaire et se renseigner auprès de Joseph 
Salvi pour savoir quoi mettre sur le futur sol de la buvette. 
Maxime demande également à Denis Guillemin son avis sur le sujet. 
 
 
 

6. Tournoi FIFA 12 
 
Commission : Crevette, Drom 
Cette année encore le tournoi FIFA 12 aura lieu le jour du Téléthon afin de reverser les éventuels 
dons au profit de l’AFM ou d’une autre association caritative locale. 
La date est donc fixée au 03 décembre. 
Fabien réalisera les affiches pour les différentes publicités internes au club. 
Paoul réserve le préau de l’Ecole comme l’année passée. 
Crevette s’occupera de la mise à disposition de tout le matériel nécessaire et Drom de tout ce qui 
est boissons et restauration rapide. 
Prochain point le 1er novembre 
 
 
 
 

7. Panneaux publicitaires 
 
Fabien doit dans les prochains jours facturés les 15 panneaux actuellement autour du terrain. 
Il devra également imprimer de nouveaux contrats pour les éventuels nouveaux sponsors à 
démarcher : 
F  C Agencement, Boucherie Myotte, Aux Délices du Val, Gravyc, JP Normand, Espace Concept, 
Gérard Vermot, Louvet Sport… 
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8. Demandes de licences 
 
Cette année encore le délai de remise des licences n’a pas été respecté. 
Fabien demande à ce qu’une amende soit payée pour toute demande de licence non rendue 
dans les délais la saison prochaine. L’ensemble du comité refuse cette solution et propose de 
distribuer les demandes de licence au format papier à chaque dirigeant qui fera lui-même le suivi 
de celles-ci. 
L’encaissement des licences se fera rapidement. 
 
 
 

9. Ecole de Football 
 
Le club de l’US Les Fins a pris contact afin de demander s’il nous est possible d’accueillir 3 ou 4 
licenciés U12 de chez eux qui ne pourront pas jouer cette année chez eux faute d’équipe U13. Les 
U13 seront eux surclassés en U15. Le comité émet un avis favorable a cette demande dans l’intérêt 
des jeunes joueurs et également dans le but d’éviter de surclasser des joueurs de notre Ecole de 
Football. 
 
Concernant les entrainements au sein de notre Ecole de Football, il s’est avéré que le contenu de 
ceux-ci était insuffisant, faute de formation. Dom et Fabien mettront prochainement en place une 
formation interne abrégée de l’I1 afin de remettre en place quelques fondamentaux. 
 
 
 

10.  Sortie Comité 
 
Commission : Brigitte et Zépi 
La commission étudie divers pistes et nous fera une proposition lors de la prochaine réunion. 
Prochain point le 15 décembre 
 
 
 

11. Match à Sochaux 
 
Le Conseil Général nous offre 50 places pour aller voir un match de Sochaux. Il est décidé d’y aller 
au printemps et de faire un bus avec 30 enfants et 20 adultes. 
 
 

12. Divers 
 
Avec la subvention de la ComCom du Russey, nous avons acheté des ballons T3, des cônes, des 
plifixs pour délimiter le terrain… 
Le maire de la Chenalotte nous a demandé de protéger l’accès au fils électriques des poteaux 
d’éclairage. Après les demandes répétées et infructueuses auprès de Dromard, Dominique va 
prendre les cotes et nous faire un morceau de tôle et la riveter.  
Les plexiglas devront être posés assez rapidement (sous quinzaine) par Vincent sur les cabanes de 
touche. 
Les prochaines réunions auront lieu les lundis à 20H. 
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13. Tournoi du Canton 

 
Lors de la récente inauguration de l’agrandissement du vestiaire, il a été évoqué par le Président de 
la ComCom du Russey le souhait de remettre en route par l’intermédiaire des différents clubs, le 
tournoi du canton. 
Après réflexion l’ASNCC se propose pour relancer celui-ci. Paoul organisera prochainement une 
réunion avec les différents clubs concernés (Bretonvillers, Plaimbois, Le Russey, Les Fontenelles et 
l’ASNCC) et la ComCom pour les différentes modalités. 
 
 
 
 
Fin de séance 
 
 
 


